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COv{TTATO PROMOTORE NUOT/O OSPEDALE DI TERAMO
YIÀ TET/EKE N. 1 * 641A0 TER,A.MO

LETTERA APERTA AT CAIVDTDATI SIIiDACI
per le elezioni comunali di Tbramo - maggio 2023

Avv. Carlo Antonetti
Dott. Gianguido D' Alberto

P rof. ssa M. Cristina Marroni

Quasi diecimila cittadini teramani hanno sottoscritto una petizione con la.quale
questo Comitato, con diverse e articolate motivazioni, ha spiegato le proprie
ragioni perfavorire la realizzazione di un nuovo ospedale sul sito dell'esistente
Mazzini, in contrasto con la proposta avanzata dalla Asl di Teramo, di
delocctl,izzare il nosocot?rio irc Ltn'area posta tn locrslità Piana D'Accio.
Con questa posizione si è voluto affermare con forza il nostro pwnto di visto ed
ov anzare proposte ul ternative :

- ÌVO ad un ulteriore consumo di suolo,'
- l{O ad un'altra desertificazione dei servizi della città di Tbramcs capoluogo;
- l{O ad un ripetuto abbandono di strutture immobiliari di proprietà della Asl;
- NO all'acquisto di un altyo costo,so terreno da parte della Asl che lta già nel
suo patrimonio le superficie immobiliari a ?'illa Mosca e c.da Casalena
destinate allo scopo;
- I{O trlla realizzazione di un nosocomio in un luogo inadatta arnbientalmente,
a ridosso del fiume Tbrdino, dove inoltre sono stati rinvenuti importanti reperti
archeologici;
- Ìl/O ad un costosissimo mutwo a carico della collettività terantana, già
interessato da una pesante tassazione, soprattttto a danno delle classi meno

abbienti;
- llo ad una variante clel PRG che penalizzerebbe I'cssetto urbanistico dellcr

città;
- §1 ad un utilizzo delle attuali e "costose" infrastrutture esistenti presso

I'aspedale Mazzini (parcheggi coperti, satto servizi, eliporto):
- SI ad un miglioramento qualitativo della sanità locale, attraverso un diversrs

uso delle risorse a vanta4gio di assunzioni di personale medico-iruferntieristico
ed investimenti in nuove tecnolagie. Ciò al fine di ridttrre le lunghe liste di
attesa ed il ridimensionawento della pesante mobilità passiva, che costrtnge
molti cittadini teramani aJarsi curarefuori regione,'

- SI ad uno studia di prefattibilità per L{n nltol)o ospedale sul sito del A,{azzini,

per consentire un utilizzo immediato delle importanti risorse finanziarie
disponibili (€122 mln) e permettere una valutazione apprafondita e



/
documentata da parte del Consiglio Comunala

Quanto sopra espresso, v-iene rimesso ai candidari Sindoco rÌelia città di
Terorno per le elezioni aruministrative del maggio 2023, per L{nG loro
augut' ab ile condiv isio ne.

Sttl tema viene confermato un confronto pubblico "fru i candidati a sinduco nel
giorno di sabato 22 aprile h.lA,3A, presso la sdld Polifunzionale Provinciale.
Ringraziando per la partecipczione, si inviano distinti suluti.

Teramo li 05/01/2023 I PORTAVOCE
dott. Doynenico
arch.Rasetti
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document*ta da parte del Consiglio Covnunale.

Quanto sopra espressa, viene rimesso ai candidati Sindaco rÌelia città di
Teramo per le elezioni amministratit,e del maggia 2{)23, per una loro
au gut' ab i I e c ondiv i s ione.

Sul tema viene confermato nn confronto pubblico fro i candidati a sind{tco nel
giorno di sabato 22 aprile h.10,30, presso la sala Polfunzionale Provinciale.
Ringrazictndo per la partecipszione, si inviano distinti soluti.

Teramo fi A5/04/2023 I PORTAVOCE
dott. Domenico
arch.Rasetti
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